

## DAFTAR ISTILAH

### A

Akurasi	Ukuran ketepatan sistem dalam mengenali masukan yang diberikan sehingga menghasilkan keluaran yang benar.
Akuisisi Citra	Cara pengambilan citra sebelum masuk ke sistem.
Anterior	Permukaan bagian depan dari suatu anatomi tubuh
Array	Sekumpulan variabel yang memiliki tipe data yang sama.

### C

Capture	Menangkap atau memotret gambar.
Citra latih	Citra yang dijadikan sebagai acuan untuk proses identifikasi.
Citra uji	Citra yang digunakan untuk menguji keakurasian hasil identifikasi.
Crop	Pemotongan gambar.

### D

Database	Tempat dimana semua citra latih yang disimpan.
Diafragma	Pengaturan intensitas cahaya yang masuk ke <a href="#">kamera</a> .
Dental stone	Produk gipsum yang digunakan sebagai bahan pengisi hasil cetakan agar mendapat bentuk model yang diinginkan.

### E

Exposure time	Waktu terima yang dibutuhkan sejumlah cahaya paparan oleh sensor dalam kamera.
---------------	--

### G

Grayscale	Representasi citra biner yang beraras keabuan.
-----------	--

### I

Intraoral	Permukaan bagian depan dari suatu anatomi tubuh
-----------	---

Irreversible Hydrocolloid	Salah satu bahan cetak yang digunakan untuk mencetak rahang
<b>L</b>	
Lip print	Pola pada bibir sebagai salah satu sarana identifikasi biologis
<b>M</b>	
<i>Megapixel</i>	Sejuta titik elemen pada gambar.
<b>O</b>	
Odontologi forensik	Cabang ilmu dari kedokteran forensik yang mempelajari tentang identifikasi korban / barang bukti melalui data gigi geligi
<b>P</b>	
<i>Pixel</i>	Elemen citra digital yang menunjukkan intensitas citra di suatu titik.
<b>R</b>	
Rugae palatina	Sidik yang terletak pada langit-langit rahang atas mulut.
Rugoskopi	Ilmu yang mempelajari rugae palatine
<b>S</b>	
Subras deuteromelayu	Bangsa melayu muda, orang – orang Austronesia yang merupakan nenek moyang Bangsa Indonesia. Termasuk suku Sunda, Aceh, Minangkabau, Melayu, Lampung, Jawa, Madura, Bali, Makassar, Rejang Lebong, Bugis, Manado, Minahasa, dan Betawi
<b>W</b>	
Waktu komputasi	Waktu yang dibutuhkan aplikasi dalam mengidentifikasi suatu citra.